
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0460/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend 
Neue Haltestelle Landwehrweg? (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Zu Frage 1.+2. 
An welcher Stelle möchte die Verwaltung die Haltestelle „Landwehrweg“ stadtauswärts einrich-
ten? Wie viele Parkplätze müssen für die Haltestelle entfallen? 
 
Die Verwaltung kann zu diesem Zeitpunkt die Fragen noch nicht abschließend beantworten. 
Zunächst muss mit der ORN Omnibusverkehr Rhein-Nahe GmbH eine Einigung über die ange-
strebte Linienveränderung erzielt werden, erst dann kann die Festlegung einer Haltestelle er-
folgen. Die Verwaltung nimmt die konstruktive Anregung auf und wird diese in die weiteren 
Abstimmungen mit einspeisen. 
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